



Communiqué de Presse

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels nomme Guénolé Quéau au poste de Directeur du Développement

Paris, le 13 avril 2022

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l'immobilier, annonce la nomination de Guénolé Quéau au poste de directeur du développement.



Guénolé Quéau, 35 ans, est diplômé d'un Master en Finance d'Audencia Business School à Nantes. Il démarre sa carrière en 2010 chez HSBC en tant que chargé d'affaires grandes entreprises. Il rejoint Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels en 2013 en tant que responsable de clientèle entreprises à Nantes. En 2016, il est nommé responsable offre financements et partenariats. Il lance alors de nouvelles offres (assurances, prêts sur mesure) et met en place « Arkéa PACT », le premier prêt à impact accessible dès 2 M€ pour les PME et ETI et les acteurs publics locaux. En 2020, il accède au poste de directeur du marché des institutionnels Grand Ouest.

Il est désormais directeur du développement, au sein de la direction commerciale de la banque.

A propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels :

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 12 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcv, etc.).

Plus d'informations sur : www.arkea-banque-ei.com

Contact presse

Kablé Communication

Lucie Lelong - lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57